Mediendienst

Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt

Bundesvorstand - Pressestelle Olof-Palme-Str. 19 60439 Frankfurt am Main



Telefon 069-95 737 135 Fax 069-95 737 138

presse@igbau.de www.igbau.de

05.12.2013 - PM 114/2013

3. Weltkongress der Bau- und Holzarbeiter Internationale

IG BAU-Vize Schäfers rückt in Spitzenposition des Weltverbands

Auf der 3. Weltkonferenz der Bau- und Holzarbeiter Internationale (BHI) wählten die rund 690 Delegierten den Stellvertretenden IG BAU-Bundesvorsitzenden Dietmar Schäfers zum BHI-Vize-Präsidenten. Der BHI-Kongress vertritt 340 Gewerkschaften in 132 Ländern. Er setzt Ziele, Prioritäten und Aktivitäten für die kommenden vier Jahre.

Schäfers bedankte sich bei den Delegierten für das ihm entgegen gebrachte Vertrauen. Er sagte: "Ich habe besonders großen Respekt vor der Arbeit, die viele der Gewerkschaften in den Ländern leisten, in denen man verfolgt und verhaftet wird und sogar zu Tode kommt, weil man sich für die Interessen der Menschen einsetzt, für Lohn und Menschenrechte. Den Kampf gegen die internationalen Finanzhaie und den ausufernden Kapitalismus weltweit müssen wir weiterführen - für eine gerechte Welt und gerechte Arbeitsbedingungen. Ich bin ein Vizepräsident für alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer auf allen Kontinenten. Wir werden siegen!"

Zum neuen Präsidenten der BHI wurde der Schwede Per-Olof Sjöö gewählt. Als weiterer Vize-Präsident der Organisation übernahm Pierre Cuppens aus Belgien das Amt. Der BHI-Generalsekretär Ambet Yuson (Philippinen) wurde in seinem Amt bestätigt.

(1205 Zeichen)

